



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants et Surveillants Brigadiers



Soutien à nos collègues privadois

Les délégués SPS de la DI de Lyon souhaitent témoigner de tout leur soutien auprès des collègues de la Maison d'Arrêt de Privas.

En effet, une de nos collègues en poste protégé a vu le faux plafond s'effondrer sur sa tête.

Blessée elle a du être prise en charge par les pompiers.

Suite à cet accident, des collègues ont dû être rappelés afin de garantir la sécurité de l'établissement.

Le SPS souhaite un prompt rétablissement à notre collègue blessée.

Le SPS souligne la réactivité et le professionnalisme de nos collègues.

Nous espérons que l'administration pénitentiaire mette tout en œuvre afin d'éviter un autre accident de ce type qui pourrait s'avérer beaucoup plus grave !!!

Le 16 Juin 2023

Le Bureau Régional SPS